

平成30年度第46回熊本県高等学校総合体育大会

6月1日(金)、今年も昨年同様、えがお健康スタジアムで総合開会式が開催されました。当日のバドミントン競技大会の会場が八代市総合体育館だったため、開会式の行進は選手以外の全校生徒で参加しました。旗手は2年生の椎葉美侑さん(錦中出身)が務め、少人数ですが堂々とした姿を見せてくれました。

バドミントン競技は、5月26日(土)・27日(日)に個人戦(ダブルス・シングルス)、6月1日(金)に学校対抗戦が行われました。結果は以下の通りでした。

【男子ダブルス】(1回戦)

森下龍聖・松村心 対 熊本北 10-21
 平岡翔也・吉川典志 対 鹿本農 13-21
 柳川賢佑・高田優人 対 大津 8-21

【男子シングルス】

(1回戦)

柳川賢佑 対 済々黷 6-21
 平岡翔也 対 天草 11-21
 高田優人 対 倉岳 9-21
 森下龍聖 対 天草工 8-21
 吉川典志 対 泉分校 6-21
 松村心 対 城北 21-14

(2回戦)

松村心 対 専大玉名 9-21

【男子団体戦】(1回戦)

五木分校 対 東稜 0-5

平岡翔也・吉川典志 1-21
 森下龍聖・松村心 7-21
 高田優人 18-21
 森下龍聖 2-21
 松村心 13-21

【女子シングルス】

(1回戦)

早田楓華 対 ルーテル 1-21
 椎葉美侑 対 翔陽 不戦勝
 橋詰来夢 対 宇土 22-24

(2回戦)

椎葉美侑 対 鹿本 7-21



第203号
 平成30年6月
 編集発行
 熊本県立人吉高等学校
 五木分校

【生徒の感想より】

高校最後の総体では、ダブルス・シングルス・学校対抗戦に出場しました。全力を尽くしたけれど負けてしまいました。しかし、悔いの残らない試合だったのでとてもいい思い出になりました。私は、『勝った経験』より『負けた経験』の方が多くを学ぶので大切だと思います。残念ながらバドミントンの試合では経験から学んだことを活かせませんでした。これからの人生の中で活かしていきたいと思います。三年間バドミントン部で活動して、多くの経験ができ、忘れられない大切な思い出となりました。(3年松村心)



平成30年度 生徒総会 開催

6月15日(金)の第6限、多目的室で五木分校生徒総会が開かれました。数週間前から、議事内容に関する呼び掛けや資料作成のほか、総会当日の準備、運営も生徒会執行部が中心となり、生徒達自身で行ないます。総会は、松村心君(3年)の司会で進行し、議事は椎葉美侑さん(2年)が議長を務め、生徒会長森下龍聖君(3年)による活動方針・計画説明、各種委員会委員長の説明と続き、メインとなる「学校をよくするための提案事項」が協議されました。今年度は、各クラスでの提案、生徒議会で検討を経て、「意見箱(投書箱)の設置」と「冬場の教室暖房の設定温度変更」、「掃除時間の変更」の3つが提案され、可決されました。提案は、7月の月例集会で回答されます。生徒総会ではこれまでも建設的な提案が出されるなど、生徒によるよりよい学校づくりをめざした生徒会活動に取り組んでいます。



中高合同救急法講習会

6月11日(月)に五木中学校との合同救急法講習会を実施しました。今年も下球磨消防組合北分署から4名の消防士さんに来て頂き指導を受けました。初めて講習を受ける生徒、何度か受けたことがある生徒と様々でしたが、みんな真剣に取り組み、全員が訓練の人形を使って胸骨圧迫を体験することが出来ました。いざという時に正しい心肺蘇生法やAEDの使い方が出来るよう、日頃から意識を高め、素早い対応ができるようにしていきたいです。

【生徒感想】

- 救急法講習を初めて受けてすごく緊張した。胸骨圧迫は、力が意外と必要で大変だったが、大切なことだと思った。(略)人が倒れている場面に遭遇したら慌てずに対応したいと思う。(1年女子)
- 講習を受けるのは6回目だったが、やっぱり忘れていたところがあった。実際に講習したことを実践する機会があるかどうか分からないが、その場面に出くわしたら積極的にやりたい。(3年男子)



7月行事予定

- 2日(月) 期末考査(～4日)
- 4日(水) 清掃ボランティア活動
- 5日(木) 月例集会
あいさつ運動(～6日)
- 13日(金) 性教育講演会(LHR)
- 16日(月) 海の日
- 19日(木) 収穫祭(TS)
クラスマッチ
1学期課外終了
- 20日(金) 終業式
自転車点検・報告
バイク通学希望者面談
保護者懇談会・懇親会
- 23日(月) 夏期前期課外
(～31日)
- 26日(木) 体験入学

